
 
 
 
Acta de la Comisión Académica del Máster en Estudios 
Lingüísticos, Literarios y Culturales 
 
 
 

La Comisión Académica del MELLC se reúne el día 20 de noviembre de 2015, a las 
13:00 h, en el despacho de Manuel Carrera Díaz, con la asistencia de Mercedes Comellas 
Aguirrezábal, Manuel Carrera Díaz, José Miguel Jiménez González (en sustitución de Emma 
Falque Rey), María José Gómez Calderón (en sustitución de Ramón Espejo Romero), 
Francisco José Salguero Lamillar, Javier Martín González y Adelaida Hermoso Mellado-
Damas. Disculpa su ausencia Miguel Hurtado García. 

 
La Comisión procede a tratar los siguientes puntos del orden del día: 

 
1. Informe de los coordinadores. 
2. Aprobación, si procede, de solicitudes de convalidación y cambio de tutor. 
3. Evaluación de las asignaturas. 
4. Conferencias. 
5. MELLC-MAES 
6. Ruegos y preguntas 
 
 
1. Informe de los coordinadores. 
 

Javier Martín González, coordinador del MELLC, informa a la comisión de los 
siguientes puntos: 

-  El número de estudiantes matriculados para este curso es de un total de 29, teniendo 
en cuenta los reajustes de última hora. Este número es inferior al que tuvimos el curso 14-15 
por lo que se considera que quizá tendríamos que haber procedido como el año anterior 
enviando mensajes para captar más alumnos. También las oposiciones de secundaria previstas 
para este año han podido incidir en el número de matriculados. 

- En cuanto a porcentajes de estudiantes en los dos itinerarios, estos están más o menos 
compensados. 

- El calendario TFM se mantiene para este año. 



- En cuanto a la edición TFM 14-15, se han defendido 11 TFM hasta el momento y 
hay aún tres pendientes de elegir fecha de defensa. Es decir únicamente 14 alumnos de los 35 
matriculados en TFM 14-15 han finalizado sus respectivos trabajos. Una de las causas 
principales es la evaluación de las asignaturas, aspecto que se tratará a continuación (cf. punto 
3). 

- La secretaría tiene establecidos unos plazos para hacer cambios de matrícula que 
quedan muy próximos al comienzo de nuestras clases del MELLC, por lo que algún alumno 
ha tenido problemas a la hora de solicitar un cambio de asignatura. Aunque siempre es posible 
realizar cambios en el período de ampliación de matrícula de enero, para evitar dichos 
incidentes, la Comisión debería proporcional a los estudiantes la mayor cantidad de 
información posible sobre el contenido y los descriptores de las diferentes asignaturas.  
 - Finalmente se informa a la comisión de que Telefónica ofrece becas para los alumnos 
del Master que realicen un TFM relacionado con el emprendimiento. Dichas becas cubrirían 
el 90% de la matrícula del MELLC.     
  
2. Aprobación, si procede, de solicitudes de convalidación y cambio de tutor. 
 

La comisión aprueba el cambio de tutor de la alumna María Encarnación Ostos 
Garrido. 

La comisión aprueba la solicitud de convalidación presentada por Pedro Juan Morillo.   
La comisión no aprueba la solicitud de convalidación presentada por Begoña 

Menchaca Solís, por no haber sido entregada la documentación correspondiente. 
 
3. Evaluación de las asignaturas. 
 

Dado el porcentaje de alumnos que no han presentado su TFM correspondiente al 
curso 14-15, la Comisión considera que, como ya se señaló en otras reuniones, es necesario 
que los estudiantes cuenten con su correspondiente calificación al finalizar el período de 
clases de cada cuatrimestre, es decir, que sean evaluados como muy tarde en la última semana 
de clases, sin que se les exija la elaboración de un trabajo adicional que les ocupe el tiempo 
necesario para la realización del TFM. Este requisito es además de suma importancia, ya que 
aquellos estudiantes que aspiren a matricularse en el programa de Doctorado necesitan 
presentar su TFM en la convocatoria de junio.   
 
4. Conferencias. 
 

En la última reunión de la Comisión del curso pasado, se aprobó que habría una 
conferencia de inauguración y otra de clausura para este curso académico. La conferencia de 
inauguración se suspende, puesto que el curso ya está iniciado. En cuanto a la de clausura, se 
aprueba solicitar a los profesores del MELLC posibles propuestas para invitar a algún 
conferenciante.     
 
5. MELLC-MAES 
 

Desde el decanato de Filología se nos apremia para que llevemos a cabo la 
planificación de la doble titulación MAES-MELLC.  

Para ello, la Comisión decide formar un grupo de trabajo en el que participen todos sus 
miembros. Se acuerda solicitar al decanato su participación y a partir de ahí convocar una 
primera reunión para la semana del 30 de noviembre, en horario de tarde, de lunes a jueves. 
 



6. Ruegos y preguntas 
  

No hay ruegos ni preguntas. 
 
 
  

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 15h.  
 
 
 

En Sevilla, a 20 de noviembre de 2015 
 
 
 
 

Fdo.: Adelaida Hermoso Mellado-Damas 
Secretaria de la Comisión Académica del MELLC 

 


